
Pièces Studio

Superficie 23 m²

Référence 84329456

Prix 225 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  en  plein  cœur  de  la  banane,  ce  studio  se  trouve  à  proximité  de  toutes  les

commodités,  offrant  un  cadre  de  vie  pratique  et  agréable.  Il  bénéficie  d'une

localisation idéale tout  en étant  au calme,  un vrai  plus pour  ceux qui  cherchent  à

combiner vie urbaine et tranquillité.Le studio est composé d'un séjour s'ouvrant sur

un balcon de 5m² qui  donne sur  une cour  intérieure.  La cuisine,  bien agencée et

moderne,  est  équipée.Une  salle  de  douche  avec  toilettes  complète  ce  studio.Ce

bien  représente  une  opportunité  pour  ceux  qui  cherchent  un  pied-à-terre,  un

premier achat immobilier ou un ...

Located in  the  heart  of  Town,  in  the  "Banane -  Carre  d'Or"  district,  this  studio  is

close to all amenities, offering a practical and pleasant living environment. It benefits

from an  ideal  location  while  being  quiet,  a  real  plus  for  those  looking  to  combine

urban life  and tranquility.The studio  is  composed of  a  living  room opening onto  a

5m² balcony which overlooks an interior courtyard. The kitchen, well appointed and

modern, is equipped.A shower room with toilet completes this studio.This property

represents  an  opportunity  for  those  looking  for  a  pied-à-terre,  a  first  real  estate

purchase or ...

PROVIDENCE PROPERTIES 

7 rue Commandant Vidal - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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